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Abstract  
This study examines environmental portrayals in global cinema through a semiotic analysis of 

Avatar (2022), a film that addresses environmental issues with a futuristic perspective on the 

global ecosystem in 2154. Using a semiotic approach and an analysis grid covering four 

sequences, the study identifies humanity as an environmental threat, not only to Earth's 

ecosystem—depicted as "dying" in the film—but also to outer space and other planetary 

environments. 
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Les manifestations de l’environnement dans le cinéma mondial : Une analyse sémiologique 

du deuxième volet du film Avatar : La Voie de l'eau (2022) 

 
Résumé  

Cette étude examine les représentations de l'environnement dans le cinéma mondial à travers 

une analyse sémiotique du deuxième volet du film Avatar (2022), considéré comme l'un des 

films majeurs abordant les enjeux environnementaux avec une vision futuriste de l'écosystème 

mondial en 2154. En adoptant une approche sémiotique et en utilisant une grille d’analyse 

couvrant quatre séquences, l'étude identifie l'humanité comme une menace pour 

l'environnement, non seulement pour l'écosystème terrestre – décrit dans le film comme « 

mourant » – mais également pour l'espace et les environnements des autres planètes. 
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